

La **Academia de Alumnos Internos de Medicina (AAIM)**, fundada en 1897, es la asociación más antigua de la Facultad de Medicina de Valladolid. Su objetivo es promover, entre los alumnos de la Facultad de Medicina de Valladolid, el interés por la práctica clínica y el contacto diario con el paciente, para facilitar la formación integral, profesional y humana de los mismos.

### Actividades de los alumnos internos

- **Participación en un Servicio** de cualquiera de los dos hospitales de la ciudad (Hospital Clínico Universitario de Valladolid y Hospital Universitario Río Hortega), en un **Departamento de la Facultad**, o en un **Instituto Asociado** (Instituto de Biología y Genética Molecular, Instituto Universitario de Oftalmobiología Aplicada e Instituto de Neurociencias de Castilla y León).
- **Guardias en los Servicios de Urgencias** de los Hospitales de Valladolid durante todo el año.
- Organización de **cursos y conferencias** sobre temas médicos y de investigación.
- **Publicación de artículos propios en la revista *Clínica***, dirigidos por un tutor, así como la redacción, edición y dirección de la misma.

### Acceso a la Academia de Alumnos Internos

La Academia de Alumnos Internos de Medicina está formada en la actualidad por dos tipos de miembros: *Alumnos Internos por Oposición* y *Alumnos Internos Interinos*.

- **Alumnos Internos por Oposición**: adquieren su plaza tras la realización del examen de ingreso ante una Junta de Profesores, obteniendo de este modo el título de Alumno Interno, que mantendrán hasta que finalicen sus estudios de Medicina. Dentro de estos Alumnos Internos por oposición, se encuentran los integrantes de la

### Junta Directiva

. Esta comisión está dirigida el

*Presidente*

, responsable último y coordinador del resto de la junta:

*Vicepresidentes de Clínicas y Preclínicas*

,

*Secretarios*

,

*Tesorereros, Comité editorial de la revista Clínica, Administradores de la Sede Virtual y Responsables del Área de Formación*

. Asimismo, cualquiera de los restantes miembros pueden ser requeridos para conformar un *grupo de trabajo*

que lleve a término los distintos proyectos que surjan en el seno de la Academia.

- **Alumnos Internos Interinos:** beneficiarios de una plaza temporal, que disfrutarán por un periodo de seis meses. La razón de la existencia de estas plazas es habilitar la Academia, y con ella el acceso al hospital, a más miembros de la Facultad, quienes, por múltiples razones, no siempre pueden mantener un compromiso tan firme como exige nuestra Academia. Estos alumnos son elegidos mediante unos rigurosos criterios, descritos en nuestros estatutos, en los que se valoran las calificaciones, actividades realizadas con la Academia, asignaturas cursadas y el curso en el que están matriculados. Para realizar guardias en el Servicio de Urgencias es condición indispensable haber cursado y aprobado todas las asignaturas de primer curso del Grado en Medicina y las asignaturas Farmacología básica, Fisiopatología General y Semiología, y Propedéutica clínica y comunicación asistencial.

Toda la información sobre el Acceso a la Academia de Alumnos Internos (convocatorias, temario orientativo, descargas,...) se encuentra en la sección *Acceso*, del menú superior.

### La Academia en la Facultad de Medicina

Nuestra *Academia* participa como un organismo más de las actividades desarrolladas en la Facultad. Nuestro fin y nuestros medios son los miembros de esta institución universitaria. Queremos implicar a alumnos y profesores en una **experiencia enriquecedora** para ambos, pues creemos que de la aportación altruista y generosa de todos ellos nace un vínculo de realimentación que lleva a cada uno a dar lo mejor de sí mismo. Por este motivo, **invitamos a todos a conocer nuestra Academia** y a implicarse en ella de la forma en la que más realizados se sientan. Esta asociación

## Presentación

Escrito por Academia de Alumnos Internos

---

estudiantil es un instrumento con un gran poder docente y formativo y llegará tan lejos como nos permitamos imaginar.